

若葉保育所絵画展 (2歳児こあら組)

～1月の作品～

『クレパスでいろんな絵を描いたよ』

絵馬の形の画用紙になぐりがきをしました。
子どもたちは、色とりどりの絵馬の中から好きな色を選び、「これはママかいたの」「こぶたのレンガのおうち!」「にじかいた!」とたくさん話をしながら、一人一人思いを膨らませて描くことを楽しんでいました。

子どもたちに「もうすぐらっこ組ぺんぎん組になるなあ～」と話をする、「お兄ちゃんお姉ちゃんになるねん」「いっぱい遊ぶねん」と一人一人自分の思いを話していました。そして、みんなの願いを込めたこあら組の絵馬を作りました。



- * 風邪を引かずに 元気いっぱい遊べますように
- * かっこよくて すてきな
らっこ・ぺんぎん組の
お兄ちゃん・お姉ちゃんに
なれますように



『凧揚げをしたよ!』

幼児クラスが戸外で凧揚げをしている姿を見て、「あれなに?」「楽しそう!」「やりたい!」と凧揚げに興味津々の子どもたち。「お正月には、凧を揚げて遊ぶんだよ」という話を、「作ろうか!」と誘いかけると「うん!」という元気な声が返ってきました。

真っ白な紙に絵を描き、紙テープと紐をつけると、自分だけの凧が完成!さっそく外へ出て遊びました。ちょうどいい風が吹いていたので、少し走ると凧が空高く上がって、大喜びの子どもたち。寒さも忘れて、思いっきり園庭を走り回っていました。

色々な昔ながらの伝統行事を大切にしながら、子どもたちと一緒に伝承遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

